



Alexander Witschel
*15.8.1959

Die großen Astrologen

Ob bei Krankheiten, Problemen im Beruf oder in der Partnerschaft – der Astrologe Alexander Witschel aus Karlsruhe weiß immer einen Rat. Seit neuestem vermittelt er Singles auch den passenden Partner

Die Astrologie wurde dem gebürtigen Rastatter bereits in die Wiege gelegt. Schon sein Vater war ein begeisterter und erfolgreicher Sterndeuter. Was liegt da also näher, als in die Materie hineinzuwachsen. Schon in der Schulzeit erstellte er Horoskope für Freunde und Lehrer. Aufgrund seiner langjährigen Erfahrung und seinen genauen Deutungen zählt Alexander Witschel heute zu den erfahrendsten Astrologen Deutschlands. Seine Schwerpunkte liegen dabei in der psychologischen Astrologie sowie in der Wirtschaftsastrologie.

Alexander Witschel ist selber im Sternzeichen Löwe geboren: Das heißt, kein Angeber oder Wichtigtuier, sondern sympathisch und bescheiden. Für ihn sind alle Menschen gleich, unabhängig von Rang und Namen. Hohe Wirtschaftsbosse, Prominente oder Politiker berät er genau so zuverlässig wie seine Nachbarn in Karlsruhe, wo er seit zwei Jahren wohnt.

Ob er mit Astrologie wirklich die Zukunft voraussagen kann? „Nein“, betont Witschel mit kräftiger Stimme, „die Zukunft kann ich nicht voraussagen. Die Astrologie zeigt lediglich anhand der Planetenkonstellationen bestimmte Tendenzen an, die jeder für sich und seinen weiteren Weg positiv nutzen kann. Ein Astrologe, der auf den Tag oder die Stunde genau einen Unfall oder gar den Weltuntergang prophezeit, ist mit Sicherheit nicht ernstzunehmen.“

Aber Alexander Witschel ist dank der Sterndeutung in der Lage, Charakter, Begabung oder die Gesundheitsveranlagung eines Menschen zu bestimmen. So kann er seinen Kunden helfen, ihre verborgenen Talente besser zu nutzen oder sie vor Krankheiten zu warnen. Alexander Witschel: „Die Astrologie ist eine über-

greifende Disziplin, die dem Arzt ebenso dienlich sein kann wie beispielsweise dem Beamten, dem Staatsmann, dem Handwerker oder der Hausfrau.“

Trotz seiner Begeisterung für die Sterne ist sich der 40jährige aber auch der vielen Vorurteile gegenüber seiner Leidenschaft bewußt. Um ihnen entgegenzuwirken, klärt er seine Kunden gleich im Beratungsgespräch darüber auf, was Astrologie kann – und was nicht! „Die Zahlen für sechs Richtige im Lotto kann ich keinem verraten. Mein Ziel ist es, mit Hilfe zur Selbsthil-

fe die Ratsuchenden ein Stück auf dem Weg ins Glück zu begleiten. Und ich sage auch gleich dazu, daß wir Astrologen nicht allwissend und auch nicht unfehlbar sind.“

Besonders stolz ist der Rastatter auf sein neuestes Projekt. Alexander Witschel hat im Internet einen astrologischen Partnertreff ins Leben gerufen. Hier haben Singles die Möglichkeit, per Computer den Menschen fürs Leben zu finden, der auch aus Sicht der Sterne am besten zu ihnen paßt.

Weitere astrologische Informationen erhalten Sie unter: 07246 / 942434.

Partner-Horoskop



Foto: Sygma, privat

Seit 23. Januar 1999 ein Ehepaar: Caroline von Monaco (*23.1.1957) und Ernst August von Hannover (*26.2.1954)

Sie eine wunderschöne Prinzessin, er ein mächtiger und reicher Prinz. Beide aus den edelsten Häusern der Welt. Von daher passen Caroline von Monaco und Prinz Ernst August von Hannover schon mal sehr gut zueinander. Aber auch die Sterne stehen für das junge Ehepaar ausgezeichnet: Ein Trigon zwischen seiner Fische-Sonne und ihrem Skorpion-Mond ist ein gutes Indiz für Übereinstimmung und Verträglichkeit. Weitere harmonische Aspekte zwischen Venus und Merkur verleihen beiden Partnern die natürliche Fähigkeit, die Gefühle füreinander zum Ausdruck zu bringen. Beide sind äußerst sensibel und romantisch. Sie betrachten ihre Beziehung als etwas sehr Schönes und werden versuchen, das Gefühl der ersten Verliebtheit immer aufrechtzuerhalten. Sie werden wahrscheinlich sehr zärtlich miteinander umgehen. Allerdings besteht auch die Gefahr, daß Caroline und Ernst August echten Konfrontationen ausweichen. Die sind aber in jeder guten Ehe wichtig! Fazit: Die beiden passen wunderbar zueinander. Und wenn sie in Zukunft bei kleinen Unstimmigkeiten ihren Mißmut auch zum Ausdruck bringen, steht ihrem Glück nichts im Wege...